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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 13/2013 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 11 settembre 2013 

Il giorno 11 settembre 2013, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova  – Palazzo Storione, 

si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

dell’Università degli Studi di Padova. 

 

                                                       Ordine del Giorno 

 

01. Comunicazioni  ..................................................................................................................... 2 
02. Piano della performance 2013-2015 ..................................................................................... 3 
03. Nomina dei componenti dell’Osservatorio per la raccolta ed elaborazione dei dati sui temi di  

 Genere e pari opportunità per tutto il personale dell’Ateneo (art. 149RGA)…………………..4 

04. Calendario sedute 2013-204………………………………………………………………………..5 

05. Incontro con i rappresentanti PTA nelle Giunte di Dipartimento………………………………..6 

06. Gruppo AIDI: presentazione dell’e-book su Drupal ed Accessibilità …………………………..6 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide   X 

Berto Andrea X   Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina   X Campennì Giovanni X   

Mancin Roberto X   Rando Paolo   X 

Marinoni Elisabetta X   Valandro Giorgio X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i 

rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato Accademico, Giovanni Campennì, 

e Giorgio Valandro. 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 

9.35. 
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Approvazione dei verbali delle sedute del: 22/05/2013; 19/06/2013; 03/07/2013 e 10/07/2013. 

Il Presidente chiede al Consiglio di approvare i verbali n. 8; 9; 10; 11 del 2013. 

Il Consiglio 

- Visti i testi dei verbali n. 8; 9; 10; 11 del 2013 

                                                                        Delibera 

Di approvare i verbali nella loro integralità. 

 

01. Comunicazioni  
 
La Presidente comunica che le consigliere Carraro e Marinoni hanno avuto un incontro con la 
dott.ssa Marina Scoma, responsabile del Servizio Controllo, Qualita' e Trasparenza dell'Azione 
Amministrativa, per un confronto sulla trasparenza negli atti e comunicazioni del CPTA e i relativi 
limiti posti dalla riservatezza. 
La consigliera Marinoni spiega che la dott.ssa Scoma ha delineato le varie possibilità di diffusione 
degli atti e in particolare dei verbali del CPTA. I verbali potrebbero essere pubblicati nello spazio 
“Trasparenza” della home page Unipd: in tal caso, i testi non dovranno contenere dati sensibili o 
riferimenti inopportuni per l’Ateneo, posto che sarebbero leggibili da tutti. I verbali completi con 
testo integrale, invece, potrebbero essere pubblicati nel SIT, che è consultabile soltanto dai 
dipendenti dell’Università. Una terza possibilità delineata dalla dott.ssa Scoma è quella già 
utilizzata dal Consiglio, cioè l’invio per posta elettronica a tutto il personale di sintetici resoconti 
periodici sulle attività e decisioni del CPTA. La dott.ssa Scoma ha inoltre precisato che per la 
pubblicazione dei verbali nello spazio “Trasparenza” il CPTA dovrà inviare richiesta scritta al 
Servizio Controllo, qualità e trasparenza dell’azione amministrativa e al prof. Luciano Arcuri, per la 
successiva trasmissione al Rettore. 
Il senatore Valandro evidenzia che il SIT è uno strumento superato, che sta per essere sostituito, e 
sconsiglia, quindi, il suo utilizzo. Ricorda, inoltre, che il CPTA ha già richiesto al Direttore Generale 
la pubblicazione dei verbali nello spazio dedicato agli organi collegiali e propone di non 
abbandonare la strada intrapresa, considerando pure che anche il Consiglio degli studenti ha uno 
spazio dedicato per pubblicare i propri verbali nello spazio degli organi collegiali. 
La consigliera Carraro precisa che il CPTA sta esplorando tutte le vie idonee per la diffusione 
trasparente dei propri atti e quindi propone di perseguire entrambe le possibilità, sia sollecitando 
una nuova risposta da parte del Direttore generale, sia inviando la richiesta al Servizio Controllo 
qualità e trasparenza dell’azione amministrativa e al prof. Arcuri. 
Il senatore Valandro comunica, poi, la propria disponibilità a presentare in Senato Accademico sia 
la problematica della pubblicazione dei verbali che dell’approvazione del regolamento per il 
funzionamento del CPTA da parte degli organi competenti, poiché entrambe le richieste ad oggi 
non hanno ancora ricevuto risposta da parte del Direttore generale. 
Il Consiglio incarica, pertanto, il gruppo Atti e comunicazioni ufficiali del Consiglio di inviare al 
Direttore Generale una lettera di sollecito alla richiesta già inviata sulla pubblicazione dei verbali 
del CPTA e sull’approvazione del regolamento da parte degli organi competenti, e delega il 
senatore Valandro a presentare la questione della trasparenza dei verbali del CPTA in Senato 
Accademico. 
 
Il senatore Valandro comunica inoltre che il Consiglio di Amministrazione, nella seduta del 
22/07/2013, ha discusso dell’istituzione dei Poli, su cui il CPTA dovrebbe pure esprimere un 
parere. 
Il Consiglio propone, quindi, di richiedere la relativa deliberazione al Servizio organi collegiali. 
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Il Consiglio chiede, pertanto, al gruppo di lavoro Atti e comunicazioni ufficiali del Consiglio di 
inviare una richiesta al Servizio Organi Collegiali affinchè il Servizio stesso trasmetta in tempo utile 
al CPTA tutte le delibere, comprensive degli allegati, che rientrano nelle competenze del CPTA, ai 
sensi dell’art. 27 dello Statuto.  
 
Il Presidente ricorda che è necessario mantenere i contatti con i colleghi funzionalmente assegnati 
alle Scuole.  
Il Consiglio delega il gruppo rete di riprendere i contatti con i colleghi delle Scuole di Ateneo, e in 
particolare con le colleghe Silvia Rettore, Tatiana Turato e il collega Diego Possamai, che hanno 
dato la loro disponibilità ad una collaborazione con il CPTA. 
 
Infine, il Presidente comunica che la collega Daniela Schiavon, rappresentante dei lavoratori per la 
sicurezza, ha inviato a tutti i componenti del Consiglio PTA una lettera con oggetto: “Rispetto della 
disciplina in punto di sicurezza. Diffida.” La Presidente propone di analizzare nel dettaglio la 
complessa questione e di discuterne in una prossima riunione, per la necessità di istruire la pratica 
e fare chiarezza su vari punti. 
 

Il Consiglio prende atto. 

 
02. Piano della performance 2013-2015 
 
Il Presidente ricorda che la collega Daniela Garbo, nel Consiglio di Amministrazione del 
22/07/2013, ha espressamente richiesto che il CPTA esprimesse il proprio parere sul Piano della 
performance 2013-2015, così come previsto dall’art. 27 dello Statuto. Ricorda, inoltre, che il 
Consiglio di Amministrazione ha già approvato il Piano, indicando le seguenti modifiche: “1) 
Aggiornamento dei criteri di valutazione della performance, tenendo nella giusta considerazione 
una gestione delle risorse umane che segua parametri ispirati alla promozione della parità di 
genere e alla valorizzazione dell’integrazione in una prospettiva di genere; 2) Integrazione del 
Piano con i dati del dimensionamento dell’organico delle Strutture e dei Servizi facenti parte 
dell’organigramma dell’Università.” 
Precisa, poi, che tali modifiche saranno presentate in Consiglio di Amministrazione del 23/09/2013, 
contestualmente alla presentazione del parere richiesto al CPTA. 
Il Presidente aggiunge, inoltre, che in data 10/09/2013 nella saletta riunioni della direzione 
generale (Palazzo Storione) si è tenuto il previsto incontro informativo sul Piano della performance 
2013-2015 tra il CPTA e la dott.ssa Gioia Grigolin, Responsabile del Servizio area organizzazione 
e personale, la dott.ssa Emanuela Ometto, Vice Direttore generale e Responsabile dell’Area 
Finanza e contabilità, la dott.ssa Rosa Nardelli, Responsabile del Servizio Valorizzazione del 
Personale e la dott.ssa Anna Maria Fusaro, Responsabile del Servizio Controllo di gestione e di 
supporto al Nucleo di valutazione. Erano presenti alla riunione per il CPTA: il Presidente Barbara 
Melloni, Anna Carraro, Luisel Bolzonella, Luisanna Salmaso, Elisabetta Marinoni e Giorgio 
Valandro, rappresentante del PTA in Senato Accademico. Su invito del CPTA, ha partecipato alla 
riunione il collega Marco Ferigo, che da tempo si sta interessando alla problematica della 
valutazione e che si è reso disponibile per una collaborazione con il CPTA in materia.  
Il Presidente lascia la parola alla consigliera Flavia Bergamin per una relazione riassuntiva 
dell’incontro sul piano della performance, informando inoltre che tutti i componenti del CPTA 
riceveranno a breve le slides relative alla presentazione e sottolineando come la dott.ssa Ometto, 
la dott.ssa Grigolin e le colleghe Nardelli e Fusaro abbiano più volte ribadito la propria disponibilità 
per qualsiasi chiarimento. 
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La consigliera Bergamin relaziona sui contenuti dell’incontro sul piano della performance 2013-
2015, evidenziando come il piano stesso si inserisce in un ciclo di attività amministrativa del quale 
il CPTA dovrà tener conto per esprimere i pareri previsti dall’art. 27 dello Statuto. 
Il consigliere Mancin evidenzia che il Piano della performance 2013-2015 è già stato approvato dal 
CdA, previa modifica, e propone, quindi, di richiedere al CdA la modifica delle modifiche, che sono 
le uniche parti su cui il CPTA può ancora incidere efficacemente. Comunica, quindi, che invierà al 
GdL valutazione le proprie osservazioni in merito. 
Il consigliere Rosa sottilinea che il Piano non colloca nel debito spazio il PTA, e ne propone la 
giusta valorizzazione. Evidenzia, inoltre, come il documento non illustri adeguatamente il processo 
di dipartimentazione e i relativi sforzi del PTA per superare tutte le difficoltà connesse e per trovare 
delle soluzioni efficaci dal punto di vista dell’organizzazione. 
 
Vista l’urgenza e l’inadeguatezza dei tempi per un’analisi approfondita ed uno studio dettagliato da 
parte di tutto il CPTA sul piano della performance 2013-2015, il Consiglio delega il gruppo 
Valutazione e valorizzazione per l’elaborazione del parere da trasmettere al CdA del 23/09/2013, 
previa condivisione dei contenuti con i componenti del CPTA tramite posta elettronica. 
La consigliera Carraro propone che il collega Marco Ferigo, che ha dato la propria disponibilità al 
CPTA per una collaborazione in tema di valutazione, entri a far parte del gruppo Valutazione e 
valorizzazione. 
Il Consiglio approva la proposta. 
La consigliera Marinoni esce alle ore 10:24. 
 
03. Delibera n. 6 /2013 – Nomina dei componenti dell’Osservatorio per la raccolta ed elaborazione 
dei dati sui temi di genere e pari opportunità per tutto il personale dell’Ateneo (art. 149 RGA) 

 

Consigliere f c a as Consigliere f c a as 

Bergamin Flavia x    Marinoni Elisabetta    x 

Berto Andrea x    Melloni Barbara x    

Bolzonella Luisel x    Moretto Maurizio x    

Brogin Tommaso x    Pasquali Davide x    

Caporale Giovanni x    Paulon Cristina x   x 

Carraro Anna x    Rosa Maurizio x    

Cognolato Maria Cristina    x Salmaso Luisanna x    

Mancin Roberto x         

Legenda: f= favorevole, c=contrario, a=astenuto, as=assente  

 

Il Presidente ricorda che è stata istituita una commissione incaricata di predisporre proposte in 

ordine all’Osservatorio di Ateneo per le pari opportunità e che i consiglieri Roberto Mancin e 

Anna Carraro, in possesso dei curricula adeguati, hanno espresso il loro interesse a far parte 

dell’Osservatorio stesso. 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

 

 Visto l’art. 149 del Regolamento generale di Ateneo, avente a oggetto: “Relazioni e regolamento 

interno”; 

 Acquisita la disponibilità dei Consiglieri; 
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 Considerata la professionalità degli interessati  

 

Delibera 

 

di approvare con voti favorevoli 13 (assenti Cognolato; Marinoni; Paulon) 

Contrari 0 – Astenuti 0 

 
la proposta di candidare quali componenti dell’Osservatorio Anna Carraro e Roberto Mancin e di 
trasmettere la relativa comunicazione ai componenti della commissione incaricata di predisporre 
proposte in ordine all’Osservatorio di Ateneo per le pari opportunità. 
 
Tale delibera per motivi d’urgenza, viene letta ed approvata seduta stante. 
 
04.–  Calendario sedute 2013-2014 
 
Il Presidente Barbara Melloni ricorda che, nella seduta del 10/07/2013, aveva proposto le seguenti 
date per gli incontri preliminari alle sedute del Consiglio, ai fini di istruire al meglio i lavori dello 
stesso e di consolidare il lavoro dei gruppi:  
 
04/09/2013 – 02/10/2013 – 06/11/2013 – 04/12/2013  
 
Ricorda inoltre che, poiché il Calendario delle sedute consiliari era stato stabilito fino al mese di 
settembre, aveva poi proposto di aggiungere le seguenti date da ottobre a dicembre 2013 per le 
riunioni ordinarie del Consiglio: 
 
16/10/2013 – 20/11/2013 -18/12/2013 
 
Infine, ricorda che la riunione del 04/09/2013 è stata convocata come seduta straordinaria e chiede 
al CPTA di pronunciarsi in merito alle seguenti possibilità per le future riunioni: 
- il Presidente convoca con ordine del giorno sia le riunioni ordinarie sia tutti gli incontri preliminari 
quali riunioni straordinarie,  
oppure 
- il Presidente convoca con ordine del giorno solo le riunioni ordinarie e invita via e-mail i consiglieri 
agli incontri preliminari previsti, 
oppure 
- il Presidente convoca con ordine del giorno solo le riunioni ordinarie; le date degli incontri 
preliminari vengono cancellate, posto che i gruppi devono autonomamente decidere date e 
modalità di lavoro.  
 
Il Consiglio approva la seguente proposta: il Presidente convoca con ordine del giorno solo le 
riunioni ordinarie e invita via e-mail i consiglieri agli incontri preliminari previsti. 
 
05. Incontro Rappresentanti del Personale Tecnico Amministrativo nelle Giunte di 
Dipartimento. 
 
Alle ore 12:00, come da invito, entrano i colleghi eletti nelle Giunte dei Dipartimenti.  
Sono presenti: 
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Diego Varotto, Enrico Borsato, Gabriele Trevisan, Gigliola Meneghini, Lorenzo Sartoratti, Marco 
Ferigo, Maria Teresa Giordano, Matteo Menguzzato, Roberto Galati, Tiziano Bresolin e Veronica 
Fracasso. 
 
La Presidente riferisce ai colleghi rappresentanti nelle giunte di dipartimento l’intenzione del CPTA 
di fare rete e, in tale ottica, di aver già incontrato nel mese di luglio i colleghi funzionalmente 
assegnati alle Scuole.   
Illustra, poi, le funzioni e le competenze del CPTA, proponendo a tutti di esporre la propria 
esperienza per condividere buone pratiche e rilevare criticità da superare con idee e proposte 
innovative. 
Da tutti i vari interventi emergono: 

- La disomogeneità nelle competenze e funzioni delle diverse giunte di dipartimento 
- La scarsa disponibilità di trattare nelle giunte di dipartimento problematiche relative al PTA 
- Le difficoltà legate al budget destinato dall’Ateneo alle strutture decentrate 
- Le criticità del metodo di lavoro delle giunte, che in molti casi demandano a sub-

commissioni decisioni importanti, che poi vengono semplicemente avvallate dalle giunte 
stesse 

- I problemi legati al conto terzi 
- La richiesta che il CPTA si faccia promotore della raccolta di tutte le problematiche esposte 

dai rappresentanti nelle giunte di dipartimento e che rediga poi un documento da inviare a 
tutti i direttori di dipartimento evidenziando le criticità emerse 

 
Il CPTA prende atto della proposta e si riserva di redigere un documento, da inviare a tutti i 
Direttori di Dipartimento, evidenziando le criticità emerse, dopo aver ascoltato anche i 
rappresentanti del PTA nei consigli di dipartimento, negli incontri già programmati entro l'anno 
2013. 
Il Presidente sottolinea, inoltre, che il CPTA è disponibile al confronto e invita tutti i rappresentanti 
del PTA nelle Giunte di dipartimento presenti a inviare via e-mail proposte e idee da condividere.  
 
Alle ore 13:32 esce il consigliere Moretto. 
Alle ore 13:43 esce il consigliere Bergamin. 
 
Poiché il tempo disponibile è esaurito, il Presidente propone di rinviare il punto n. 6 all’ordine del 
giorno, presentazione dell’e-book su Drupal ed Accessibilità, ad una delle prossime sedute. 
Il Consiglio unanime approva 
  
Alle 14.00, pur non essendo esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 16/10/2013. 

Il Consiglio PTA il giorno 16/10/2013 alle ore 9.45 approva. 


